



# わが東中

校訓：共に羽ばたく

能代市立能代東中学校  
校長室から

平成31年4月12日発行  
第1号 【文責 田崎】

## 本校開校30年目がスタートします！

4月4日（木）に新任式・始業式を、5日（金）に入学式を行い、平成31年度がスタートしました。新元号「令和」の時代がスタートする今年度、第五小学校に合わせ、「二学期制」で進めていきます。  
今年度の転入職員及び全職員をご紹介します。

<転入職員の紹介>



【素晴らしい歓迎の言葉を話した児玉佳映さん】

### 〔職員一覧〕

職名	氏名	教科	学年・主な校務分掌等	部活動	現住所
[Empty table area for staff list]					

## 第30回入学式を挙りました

4月5日（金）、平成31年度（第30回）能代市立能代東中学校入学式を行い、31名（男子16名、女子15名）の新生を迎えました。校長の「お祝いの言葉」では「よさを認める」「つながる」「拓く」の三つのキーワードを意識して過ごしてほしいと話しました。

楽しく充実した中学校生活を送り、新しい伝統を築いてくれることを期待しています。

入学式では、新生代表の伊藤莉李さんが力強く「誓いの言葉」を述べました。



【堂々と誓いの言葉を読んだ伊藤莉李さん】



【呼名されて起立する新入生】



【大きな声で歌う在校生】



【挨拶する生徒会長・赤塚大悟さん】

## 進級おめでとうございます

4月4日（木）の始業式では、意気投合した素晴らしい歌声をもつ三年生には、リーダーシップを発揮し学校を引っ張ってほしいと話しました。

何事にも真面目で真剣に取り組む二年生には三年生を支えるとともに、新入生を優しく導いてほしいと話しました。

昨年度以上に、充実した学校生活を送り、新入生から三年生までしっかりと「つながる」ことを期待しています。



【最上級生としての抱負を読んだ児玉梨央さん】



【交通安全について発表する生活委員会】

## 新入生歓迎会で活躍!!

4月8日（月）の歓迎会では、2、3年生が上級生としての自覚をもって、意欲的に活動していました。

生徒会からのユーモアあふれる出し物では、新入生の緊張感が和らいだようでした。

最後の部活動紹介では、それぞれ特徴ある内容で紹介していました。周りの生徒達で盛り上げる雰囲気感激しました。今後、生徒同士の「つながる」姿を、多くの場面で目にしたいと思います。

## PTA・体育文化後援会総会のお知らせ

4月14日（日）に、PTA・体育文化後援会総会が行われます。当日は、授業参観（9:30～10:20）、総会（10:30～11:10）、その後、学年PTA（11:20～12:00）を行います。是非ご出席くださいますようお願いいたします。